
１．調査地域 群馬県全域

２．対象者 県内に居住する満20歳以上の男女2,000人

３．調査時期 平成21年２月１３日～３月１日

４．調査の目的 今後の利活用検討を進める上での基礎資料と
して活用するもの。

５．対象者の抽出方法
県内各市町村の住民基本台帳から、人口比率に
より対象者2,000人を無作為に抽出させてい
ただきました。（但し、高崎市民は加重配分）

６．調査方法 郵送法による自記式無記名の調査票を用いた
アンケート調査

７．回収率 回答者 ８０１人（回収率 ４０．１％）

１．高崎競馬場跡地の利活用に関する
県民アンケート調査結果概要

資料 ３
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【回答者の属性】

区分 人数 ％

男 性 385 48.1

女 性 416 51.9

計 801 100

区分 人数 ％ 送付数 回収率

２０代 92 11.5 350 26.3

３０代 123 15.3 350 35.1

４０代 145 18.1 380 38.1

５０代 174 21.7 360 48.3

６０代 188 23.5 340 55.3

７０代以上 79 9.9 220 35.9

計 801 100 2000 40.1

①性別

②年齢

区分 人数 ％

会社員 258 32.2

農林業 17 2.1

２以外の自営業 68 8.5

公務員 51 6.4

主婦 192 24.0

パート・アルバ
イト

89 11.1

学生 21 2.6

無職 102 12.7

無回答 3 0.4

区分 人数 ％ 送付数 回収率

高崎市 374 46.７ 800 46.8

西部
（高崎
除く）

157 19.6 400 39.3

中部 136 17.0 400 34.0

吾妻 15 1.9 40 37.5

利根 24 3.0 60 40.0

東部 94 11.７ 300 31.3

無回答 １ 0.1 ー ー

区分 人数 ％

自家用車 668 83.4

自転車
バイク

44 5.5

鉄道 57 7.1

バス 12 1.5

徒歩 19 2.4

無回答 1 0.1

③職業 ④居住地 ⑤交通手段
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問１．県政の重要課題

Ｑ．群馬県の発展や、県民の皆様の暮らしを更に向上させるために、県が最も重
点的に取り組むべき政策は何だと考えますか。（３つ以内で選択可）

問２,３．競馬場跡地について

Ｑ．高崎競馬場跡地のこと
をご存じでしたか。

Ｑ．現状についてはご存じ
でしたか。

Ｑ．高崎競馬場跡地に行
かれたことがありますか。

【回答結果】

（人） （％）
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問４．競馬場跡地に対する評価・印象

Ｑ．あなたは、競馬場跡地について、どのような評価・印象をお持ちですか。

問５．利活用の基本テーマ

Ｑ．あなたは、将来の競馬場跡地の利活用としては、どのような基本テーマが良
いと考えますか。

問６．導入機能

Ｑ．Ｑ５の回答を踏まえ、利活用の基本テーマを実現するには、どのような機能
が必要と考えますか。（２つ以内で選択可）

（人）
（％）

（人） （％）

（人） （％）
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高崎市が平成20年7月に実施した、第15回「市民の声アンケート」の自由意見
において、高崎競馬場跡地利活用関連、駅東口開発関連と思われる記述を抜粋。

【高崎競馬場跡地関連】
・ 競馬場跡地にサッカースタジアムを県と協力してつくってほしい。

・ 競馬場に多目的ホールを建設してほしい。

・ 群馬の顔となるまちづくり、安心安全なまちのために競馬場跡地を有効活用
してほしい。

・ 公共交通機関で稼働できる場所に市民の憩いの場を競馬場跡地などにつくっ
てほしいと思います。キリンビール跡地、競馬場跡地を有効活用していただき
たい。カッパピア跡地の整備をお願いします。

【その他事項関連】
・ 駅の東口に公共病院があったらと考えます。

・ 高崎駅東口の中央体育館を建て替えてほしい。もしくは競馬場跡に新体育館
があればいいと思います。

・ 駅近くにサッカー場をつくってほしい。

・ 音楽センターでは小さすぎるので、もう少し大きいホール、もしくはアリー
ナをつくってほしいです。他の街から見ると文化的財産が少ないように思えま
す。とにかく公的な場所の駐車場があまりに少なくて利用しづらい。利用しや
すい文化施設を作ってもらいたい。
芸術文化ホールについては、各団体が利用しやすい 500人位の規模のホール

が必要と思います。場所は競馬場跡など駅に近いし駐車場もあり、格好の場所
と思われます。

・ 高崎駅東口周辺に図書館を建設してほしいです。

・ 民間や大学等と共同で高崎駅東口や西口の活性化や再開発をしてもらいたい。

高崎市が平成20年7月に実施した、第15回「市民の声アンケート」の自由意見
において、高崎競馬場跡地利活用関連、駅東口開発関連と思われる記述を抜粋。

【高崎競馬場跡地関連】
・ 競馬場跡地にサッカースタジアムを県と協力してつくってほしい。

・ 競馬場に多目的ホールを建設してほしい。

・ 群馬の顔となるまちづくり、安心安全なまちのために競馬場跡地を有効活用
してほしい。

・ 公共交通機関で稼働できる場所に市民の憩いの場を競馬場跡地などにつくっ
てほしいと思います。キリンビール跡地、競馬場跡地を有効活用していただき
たい。カッパピア跡地の整備をお願いします。

【その他事項関連】
・ 駅の東口に公共病院があったらと考えます。

・ 高崎駅東口の中央体育館を建て替えてほしい。もしくは競馬場跡に新体育館
があればいいと思います。

・ 駅近くにサッカー場をつくってほしい。

・ 音楽センターでは小さすぎるので、もう少し大きいホール、もしくはアリー
ナをつくってほしいです。他の街から見ると文化的財産が少ないように思えま
す。とにかく公的な場所の駐車場があまりに少なくて利用しづらい。利用しや
すい文化施設を作ってもらいたい。
芸術文化ホールについては、各団体が利用しやすい 500人位の規模のホール

が必要と思います。場所は競馬場跡など駅に近いし駐車場もあり、格好の場所
と思われます。

・ 高崎駅東口周辺に図書館を建設してほしいです。

・ 民間や大学等と共同で高崎駅東口や西口の活性化や再開発をしてもらいたい。

２．高崎市「市民の声アンケート」自由意見より
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